

### Hafen von Beirut

Am Dienstag, den 04. August 2020 hat es eine schwere Explosion im Hafen von Beirut gegeben. Hierbei wurden weite Teile des Hafens und der Stadt in Mitleidenschaft gezogen.

Auch das Büro von ECU WORLDWIDE in Beirut wurde beschädigt. Alle unsere Kollegen sind in Sicherheit jedoch nicht oder nur eingeschränkt arbeitsfähig.

Sobald wir weitere für Sie relevante Informationen erhalten, werden wir diese an Sie weitergeben. Bis dahin versuchen wir die Kollegen bestmöglich zu unterstützen und zu helfen. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

### Port of Beirut

On Tuesday - August 4th, 2020 - a severe explosion occur at the port of Beirut. Several areas of the port and the city of Beirut were affected.

Our office is damaged. All our colleagues are safe but just have limited possibilities to work or are not able to work these days.

If we have further relevant information for our clients we will let you know. Until then we try to do our best to support our colleagues in Beirut and help as far as we can.

In case you have any questions please let me know.

